

Farmasi Esa Unggul Berkualitas

UNIVERSITAS Esa Unggul baru membuka program studi (prodi) farmasi di bawah Fakultas Ilmu Kesehatan. Meski baru, prodi itu bisa dikatakan memiliki kualitas jempolan.

"Farmasi merupakan prodi yang baru saja dibuka 19 Juni lalu. Namun, kami telah mempersiapkan prodi ini sejak 2015. Artinya sudah dua tahun kami mempersiapkan prodi ini untuk layak dibuka bagi para calon mahasiswa pada tahun ajaran baru," tutur Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan Esa Unggul Aprilita Rinayanti di ruangannya, Jumat (7/7).

Menurutnya, prodi farmasi Esa Unggul secara struktural, infrastruktur, dan SDM telah siap menjadi prodi bagi para calon mahasiswa yang tertarik di bidang farmasi.

"Kami sudah didukung delapan dosen tetap dan tiga dok-

tor farmasi yang sedang kami sekolahkan. Nantinya juga ada dosen-dosen dari Universitas Indonesia (UI) yang akan mengajar di prodi farmasi Esa Unggul," ujarnya.

Aprilita optimistis prodi farmasi Esa Unggul dapat lebih berkembang dan sejajar dengan prodi farmasi di universitas yang telah lebih dahulu membuka prodi tersebut. "Prodi farmasi Universitas Esa Unggul memiliki keunggulan pada bidang nutrasetikal yang mengaplikasikan ilmu farmasi untuk pengembangan obat, *food supplement*, dan pangan dari alam di Indonesia baik untuk pencegahan penyakit maupun pengobatan."

Selain itu, tambah Aprilita, pihaknya juga mengadakan *interprofessional collaboration* dengan prodi lain seperti program studi gizi, kesehatan ma-

syarakat, keperawatan, rekam medis, manajemen informasi kesehatan, dan bioteknologi. "Dengan demikian, saat memasuki dunia kerja, lulusan prodi farmasi Esa Unggul siap berkolaborasi dengan profesi kesehatan lainnya."

Keunggulan lainnya ialah prodi farmasi Esa Unggul berada di bawah pengampunan prodi farmasi UI. Dengan begitu, prodi farmasi Esa Unggul mendapatkan transfer ilmu dan bimbingan dari UI.

Dengan pembukaan prodi farmasi, Esa Unggul dapat meningkatkan peringkat secara nasional dan internasional. Saat ini Esa Unggul berada di peringkat 11 perguruan tinggi swasta terbaik di Indonesia atau peringkat 32 (top 50) perguruan tinggi terbaik di Indonesia versi Webometric. (RO/H-1)